

Vorlage Nr. 457/15

Betreff: **Benennung des Platzes vor dem Westausgang des Bahnhofes in
 "Richard-von-Weizäcker-Platz"**

Status: **öffentlich**

Beratungsfolge

Kulturausschuss	09.12.2015	Berichterstattung durch:	Frau Karrasch Herrn Dr. Gießmann					
TOP	Abstimmungsergebnis					z. K.	vertagt	verwiesen an:
	einst.	mehrh.	ja	nein	Enth.			

Betroffenes Leitprojekt/Betroffenes Produkt

Produktgruppe 57 Vermessung und Geoinformationsdienste

Finanzielle Auswirkungen

Ja Nein
 einmalig jährlich einmalig + jährlich

Ergebnisplan				Investitionsplan	
Erträge	€			Einzahlungen	€
Aufwendungen	€			Auszahlungen	€
Verminderung Eigenkapital	€			Eigenanteil	€

Finanzierung gesichert

Ja Nein
 durch
 Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt
 sonstiges (siehe Begründung)

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

Der neu gestaltete Platz vor dem Westausgang des Bahnhofes wird neu benannt in „**Richard-von-Weizäcker-Platz**“.

Begründung:

Mit Schreiben vom 16. März 2015 beantragt die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Rheine, ein Platz oder eine Straße nach dem Altbundespräsidenten Richard von Weizäcker zu benennen. Als möglicher Ort für die Würdigung wird seitens der SPD-Fraktion die große Rasenfläche vor dem Hünenborg-Denkmal vorgeschlagen.

Die Verwaltung der Stadt Rheine hat diesen Vorschlag geprüft, ist aber der Meinung, dass eine Benennung der Rasenfläche aus dem Gesamtensemble Hünenborg nicht der Bedeutung und den Leistungen Richard von Weizäcker angemessen ist.

Stattdessen wird vorgeschlagen, den neu gestalteten Platz vor dem Westausgang des Bahnhofes Richard von Weizäcker zu würdigen und in „Richard-von-Weizäcker-Platz“ zu benennen.

Zu diesem Vorschlag wurde auch der zuständige Heimatverein Rheine gehört. Mit Stellungnahme vom 2. November, siehe Anlage, unterstützt der Heimatverein Rheine den Vorschlag der Verwaltung.

Ebenso sind die Anlieger des Platzes über die beabsichtigte Benennung des Platzes informiert worden. Bedenken gegen eine Neubenennung sind nicht erhoben worden. Allerdings wird die amtliche Hausnummerierung zur Lindenstraße auch nicht verändert.

Anlagen:

Lageplan
Stellungnahme des Heimatvereins Rheine